

Embajador de Cuba sostiene encuentro con vicescanciller azerbaiyano



Foto: Prensa Latina.

Bakú, 5 jun (RHC) El embajador de Cuba en Azerbaiyán, Carlos Valdés, abordó este lunes con el vicescanciller de la nación caucásica, Elnur Mamadov, temas de los vínculos bilaterales y multilaterales de interés para ambas naciones.

Según expresó Valdés en conversación con Prensa Latina, en el encuentro realizado en el Ministerio de Relaciones Exteriores de Azerbaiyán también participó el Director del Departamento de las Américas, Elchin Bashi.

Los diplomáticos reconocieron el gran potencial existente para el fortalecimiento de la cooperación conjunta en la condición de Azerbaiyán al frente del Movimiento de Países No Alineados y de Cuba presidiendo el G77 + China.

Ambas partes reconocieron igualmente las amplias potencialidades existentes en el campo de la salud entre los dos países, que se impulsan actualmente en tres direcciones fundamentales de cooperación: asistencia médica; intercambio académico y científico; así como biotecnología y farmacéutica.

De manera especial, el Vicecanciller azerbaiyano recordó y agradeció, la ayuda médica que prestó Cuba en su país en los momentos más complejos del enfrentamiento a la epidemia de la COVID-19.

Valdés aprovechó la oportunidad para reiterar el agradecimiento al pueblo y el gobierno de Azerbaiyán por el acompañamiento histórico en la lucha de su nación contra el bloqueo económico comercial y financiero de los Estados Unidos.

Además, estimuló a apoyar los esfuerzos de los amigos de todo el mundo para lograr la eliminación de Cuba de la lista unilateral y espuria del Departamento de Estado de países que patrocinan el terrorismo. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/324651-embajador-de-cuba-sostiene-encuentro-con-vicecanciller-azerbaiyano>



Radio Habana Cuba